



## Buscarán ajustar presupuesto para elección de jueces

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, en su calidad de representante de Morena ante el INE, adelantó que buscará bajar el costo de la elección judicial y reveló que su análisis prevé una elección de ministros, jueces y magistrados, entre 7 mil y 9 mil millones de pesos y no los 13 mil millones que está planteando el instituto.

Asimismo, aseguró que entiende que habrá más boletas y, tal vez, más candidatos, pero que, sin duda, se pueden mejorar los procesos de capacitación para hacerlos más simples y ajustables con el presupuesto.

<https://drive.google.com/file/d/1YjNGkIQaezARPB4InasmYkcZL693CKTt/view>